



Handisport pour tous!

publié le 09/02/2018

Interview de monsieur Guitard

Descriptif :

Les élèves de T ASSP ont organisé une journée dédiée au handisport pour le Lycée Thomas-Jean Main. Les élèves de seconde vous offre le compte-rendu d'une rencontre avec le président du Comité Départemental Handisport (79), monsieur Guitard.

Handisport pour tous !

Le 6 février 2018, nous avons suivi une conférence avec M. Guitard (Président du Comité Départemental Handisport 79) accompagné de ses collègues de la fédération handisports.

Dans un premier temps, M Guitard s'est présenté et nous a expliqué comment s'est passé son accident. (Une hydrocution au surf il y a 18 ans).

Il nous a ensuite montré une vidéo sur les différents sports que nous pouvons pratiquer en tant qu'handicapé comme :

- ▶ Le Foot
- ▶ Le Basket
- ▶ Le Ski
- ▶ L'Escrime
- ▶ L'Athlétisme
- ▶ L'Escalade
- ▶ La Randonnée
- ▶ La Natation
- ▶ La Voile

Le choix de M. Guitard s'est porté sur l'athlétisme, car il souhaitait pratiquer un sport plus physique.

Il nous a parlé de différents handicaps (paraplégies...).

Il a aussi pris un jeune handicapé à sa charge pour l'entraîner à faire du vélo (handi-cyclisme).

« Avant dans les Deux Sèvres nous ne pouvions faire que du ping-pong en tant qu'handicapé et maintenant cela a évolué nous pouvons pratiquer pleins d'autres sports. »

Maintenant si il devait choisir de retourner en arrière, il ne voudrait pas, il n'aurait peut- être pas vécu les choses qu'il vit maintenant.

3 élèves de 2BPCO (Manon , Roland et Florine)
